
令和４年６月定例会

６月１４日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １６ 山 本 雅 彦

民主・県民
２ １８ 大 塚 愛

ク ラ ブ

３ 自由民主党 ９ 乙 倉 賢 一

４ 自由民主党 ２７ 小 林 義 明

５ 自由民主党 ４ 松 島 幸 一

知 事

危機管理監

農林水産部長

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

農林水産部長

教 育 長

［一括質問］

１ ＪＲローカル線の維持について

２ 食料自給率について

３ 老人クラブについて

４ ほっとパーキングおかやまについて

［一問一答］

１ 有機農業について

２ 発達障害等のある子供の高校進学

について

農林水産部長

教 育 長

［一問一答］

１ 防災・危機管理対策について

２ 農業振興について

［一問一答］

１ 地域公共交通について

２ 県立高校の再編整備について

３ 森林環境譲与税について

４ 森林の役割について

知 事

県民生活部長

農林水産部長

教 育 長

［一括質問］

１ ベビーファースト運動について

２ 心のケアについて

３ 地域共生社会の実現について

４ 不法投棄について

知 事

県民生活部長

環境文化部長

保健福祉部長

警察本部長



６月１５日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ２４ 木 口 京 子

２ 自 由 民 主 党 ７ 清 水 薫

３ 公 明 党 ４２ 山 田 総 一 郎

４ 自 由 民 主 党 ３１ 池 本 敏 朗



一括質問 

 

 

一般質問       自 民 党       山本議員 

 

 

１ ＪＲローカル線の維持について 

 （１）意識の醸成 

 （２）因美線の利用促進 

 （３）サイクルトレインの導入 

 

２ 食料自給率について 

 （１）国への要望等 

 （２）畜産飼料 

 （３）米粉加工への補助等 

 （４）米の備蓄 

 （５）学校における食育 

 （６）担い手確保の取組 

 （７）推進体制の構築 

 

３ 老人クラブについて 

 （１）現状等 

 （２）補助金額の見直し 

 

４ ほっとパーキングおかやまについて 

 （１）利用証の発行状況等の推移 

 （２）岡山桃太郎空港第３駐車場への設置 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 



一問一答 

一般質問        民主・県民       大塚議員 

 

 

１ 有機農業について 

 （１）みどりの食料システム戦略 

 （２）県施策の関わり等          

 （３）水田における推進 

（４）課題解決 

（５）新規就農者の研修体制等 

 

２ 発達障害等のある子供の高校進学について 

 （１）小中学校における理解等 

 （２）個別の教育支援計画 

 （３）情報提供 

 （４）合理的配慮の取組 

 （５）インクルーシブ教育コース 

 

 

［ 農林水産部長 ]  

 

 

 

 

 

 

［ 教 育 長 ]  

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       乙倉議員 

 

 

１ 防災・危機管理対策について 

（１）災害に強いまちづくり 

 （２）防災情報ネットワーク 

（３）消防学校の施設・設備 

 

２ 農業振興について 

（１）農地中間管理機構 

 （２）農地の集積・集約化 

 （３）畜産業の支援 

 （４）輸出拡大の取組 

 

 

 

 

 

［ 知 事 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

 

［ 知 事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小林議員 

 

 

１ 地域公共交通について 

 （１）在り方協議等 

 （２）地域公共交通計画等 

 （３）将来ビジョン等 

 

２ 県立高校の再編整備について 

 （１）再編の可能性のある高校 

 （２）柔軟な対応 

 

３ 森林環境譲与税について 

 （１）使途等 

 （２）専門職員の配置 

 

４ 森林の役割について 

 （１）人工林伐採面積等 

 （２）再造林等の推進 

 

 

 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 



 

一括質問 

 

一般質問      自 民 党      松島議員 

 

１ ベビーファースト運動について 

 

２ 心のケアについて 

（１）相談件数 

（２）新たな相談方法の導入 

（３）男性の自殺対策 

 

３ 地域共生社会の実現について 

 

４ 不法投棄について 

 （１）対策等 

 （２）検挙件数等 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

 


